## Grève le 5 décembre

## Projet de réforme des retraites



De nombreux éléments du rapport Delevoye, mais aussi les propos de plusieurs ministres et même du Président montrent que les *futurs retraités de l'Education* seront parmi les *grands perdants* après l'instauration d'un *système par points*.

Combien touchera-t-on, après avoir cotisé **20**, **30**, voire **43** années ?

Personne n'est en mesure de le dire, pas même les concepteurs de la réforme, qui semblent maintenir *bon nombre d'incertitudes*.

Il est clair que ce sera *moins*, voire *beaucoup moins* que nos prédécesseurs !

Prenant en compte l'ensemble de la carrière et *non plus les 6 derniers mois*, comme actuellement, le *nouveau mode de calcul* des pensions nous *portera forcément préjudice*.

On nous promet la *prise en compte les primes ?* La belle affaire !

Dans le 1er degré, elles n'atteignent même pas 6% du salaire!

A ce jour, après plusieurs réunions de concertations, nos décideurs n'ont apporté *aucun élément concret* rendant, de fait, ce projet de *réforme inacceptable*.



Pour le Syndicat des Enseignants – UNSA, la réforme ne pourra se faire qu'après l'obtention d'une

- augmentation immédiate et significative des rémunérations
- garantie du maintien du niveau actuel des pensions

Alors, on fait quoi?





Tou·te·s en grève!

Tou·te·s la manif'!

CHAUMONT - Place de l'Hôtel de Ville - 15 h00